

Queridos amigos,

El Foro Español de Pacientes cumple 18 años dedicado a la defensa del ciudadano en materia de salud y al impulso del asociacionismo en España.

Queremos que 2022 sea un punto de inflexión para nuestra organización y para el mundo asociativo hacia una mayor participación de las organizaciones de pacientes en el Sistema Nacional de Salud.

Tras más de 20 años trabajando en asociaciones de pacientes y dedicado a la defensa de todos ellos, he visto la gran evolución que han tenido las asociaciones de pacientes. Asociaciones, cada vez más sólidas, que han contribuido, año tras año, a mejorar la sanidad y calidad de vida de todos nosotros, los ciudadanos.

Por ello creemos que es ahora el momento de que en España se celebre un gran congreso de pacientes.

Con el mismo entusiasmo y afán de mejora de los últimos Encuentros FEP, y siguiendo fielmente la idea original de nuestro evento anual, te presento el 6º Encuentro Nacional de Pacientes, que celebraremos este año en Madrid.

No se trata de un congreso más, queremos, y en esto estamos trabajando, que sea el congreso referente de pacientes en España, con la participación de autoridades, de los principales agentes de la sanidad y por supuesto de las grandes, medianas y pequeñas asociaciones.

Nuestro objetivo es construir una sanidad mejor y para esto es necesario, más que nunca, que las organizaciones de pacientes tengan un protagonismo real e independiente.

Es el momento de aportar, proponer, unir, reforzar las alianzas y en definitiva construir una sanidad que cumpla con los grandes retos que se nos presentan.

Y con estas palabras quiero pedir la colaboración de la empresa a la que representas para poder conseguir que, entre todos, consigamos estos objetivos tan necesarios para los pacientes y la Sanidad Española.

Un afectuoso saludo,



Andoni Lorenzo Garmendia

Presidente